

INFORMACION

LA SOCIEDAD AMERICANA PARA EL ESTUDIO DE LA ARTERIOSCLEROSIS

La Sociedad Americana para el estudio de la Arteriosclerosis (The American Society for the study of Arteriosclerosis), fué creada el 9 de junio de 1947, eligiéndose la siguiente Junta directiva:

Presidente. — W. C. Hueper, New York.

Vicepresidente, W. B. Kountz, St. Louis.

Tesorero-Secretario, O. J. Pollak, Wilmington.

Directores: E. Cowles Andrus, Baltimore; G. Lyman Duff, Montreal, Quebec, Can.; Harry Goldblatt, Los Angeles, Calif.; George R. Herrmann, Galveston, Texas; Louis N. Katz, Chicago, Ill.; Irving H. Page, Cleveland, Ohio.

Esta Sociedad tiene por finalidad el estudio de la arteriosclerosis, enfermedad a la que se ha dedicado poca atención a pesar de su importancia cada día mayor. No desea separar los estudios teóricos de los prácticos, sino reunir en un esfuerzo común a experimentadores y clínicos, y a todos los especialistas que en algún aspecto puedan contribuir a la solución del problema de la arteriosclerosis. Tampoco desea escindir a los interesados en la arteriosclerosis de los interesados en las enfermedades cardiovasculares.

Las reuniones anuales se han celebrado en Chicago, presentándose y discutiéndose numerosos temas, cuyo extracto se ha publicado en la revista *American Heart Journal* (Vol. 35, nº 5; 1948, y Vol. 36, nº 3; 1948).

LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CIRUGÍA

Durante los días 23 al 26 de noviembre próximo, ambos inclusive, se celebrará en Barcelona el Primer Congreso Nacional de Cirugía, en el que se desarrollará, entre otras, la siguiente ponencia de interés angiológico:

Úlceras de las extremidades de origen neurovascular, por los doctores PIULACHS OLIVA (Barcelona) y HERNÁNDEZ LÓPEZ (Granada).